## Gießener Anzeiger vom 27. September 2013

## Kulturen treffen sich bei Gastmahl

GRÜNBERG (red). Ein "Brückenschlag über die Grenzen von Kultur und Religion" ist das kulturelle Gastmahl, das zum Abschluss der interkulturellen Woche 2013 in der evangelischen Stadtkirche Grünberg gefeiert wird. Zu Speisen aus den Philippinen, der Türkei, Deutschland und weiteren Ländern laden die Organisatoren am Sonntag um 12 Uhr in die Gemeinderäume unter der Kirche ein. Voraus geht ein Gottesdienst mit Gästen aus verschiedenen Kulturen und Religionen, der um 11 Uhr beginnt. Das "interkulturelle Gastmahl" bringt Menschen aus verschiedenen Kulturen, Nationen und Religionen an einen Tisch. Bernd Apel, Ökumenepfarrer der evangelischen Dekanate Grünberg, Hungen und Kirchberg, veranstaltet das Interkulturelle Gastmahl in Zusammenarbeit mit der Kirchengemeinde evangelischen Grünberg, dem evangelischen Dekanat Grünberg, der katholischen Kirchengemeinde Grünberg, deren philippinischer Frauengruppe sowie der türkischen Frauengruppe "Kandil". Die türkische und die philippinische Frauengruppe werden den Besuchern ihre Religion und Kultur näher bringen.